



## La Usal inscribe a 3.719 alumnos de nuevo ingreso y abre hoy el tercer plazo de matrícula

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Usal ha matriculado a 3.719 estudiantes de nuevo ingreso, de los cuales 2.788 cursarán el grado elegido como primera opción, según se desprende de las estadísticas oficiales elaboradas en las universidades públicas de Castilla y León ante el inicio del tercer proceso de matriculación arranca hoy.

Las notas de corte han experimentado un descenso generalizado en casi todos los grados. Las puntuaciones más altas las siguen manteniendo Medicina, con la nota de acceso más alta, 12,482; seguida de Biotecnología, con 12,349; Odontología, con 11,918; Fisioterapia, 11,462; Enfermería de Salamanca, con 10,546; Farmacia, 9,496; Enfermería de Ávila, con un 9,192; Biología, con un 8,925; y Enfermería de Zamora, con 8,969. La Usal continúa siendo la preferida de Castilla y León por los estudiantes, ya que de los 28.661 jóvenes que realizaron la preinscripción para acceder a estudios en el curso 2015-2016, un total de 13.749, es decir, el 47,97% eligieron el Estudio salmantino como primera opción.